

# WARTA

## Akhiri Tahun dengan Jumatan, Bupati Suardi Saleh Sebut Beberapa Pencapaian

Ahkam - [BARRU.WARTA.CO.ID](http://BARRU.WARTA.CO.ID)

Dec 31, 2021 - 13:24



*Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si*

BARRU- Bertepatan dengan Hari Jumat, akhir tahun 2021 seolah menjadi penanda berlalunya masa berat akibat perang atas wabah virus C-19, hal ini menjadi bagian yang tersirat dalam narasi arahan Bupati Barru Ir. H. Suardi

Saleh M.Si di Masjid Nur Ittihad, Siddo, Soppeng Riaja, Jumat (31/12/2021).

"Alhamdulillah, terima kasih untuk semua partisipasi masyarakat Barru khususnya di Siddo ini, kita berhasil mencapai target Vaksinasi melampaui Tujuh puluh persen dan itu berarti Herd Immunity atau Kekebalan Kelompok sudah terpenuhi," sebut Bupati Suardi Saleh sembari tetap memahami bahwa vaksinasi Covid-19 akan terus diprogramkan sampai batas maksimal.

Dirinya menyebut semangat kebersamaan, Yassiberrui sebagai kunci untuk tetap bersama menjaga diri dan orang sekitar dengan tetap memakai masker sampai batas maksimum Vaksinasi terpenuhi.

"Tentu saja, kita berharap agar yang belum Vaksin untuk tetap melakukan, begitu juga yang sudah satu kali untuk sempurnakan dengan vaksin kedua agar tuntas, kemudian mari tetap pakai masker, jangan lengah," sebutnya.

Selain itu, Kepala Daerah yang rutin safari Jumat dimasjid berbeda-beda tiap pekannya, mengucapkan selamat menyambut Tahun Baru Masehi 2022, dengan menyesuaikan surat edarannya.

"Mari kita menyambut tahun baru 2022 masehi dengan doa dan zikir bersama di rumah masing-masing, semoga apa yang telah kita lalui dua tahun terakhir telah selesai berganti lebih baik ditahun mendatang, masyarakat sehat, ekonomi tumbuh, dan kita akselerasi bergerak menuju maju dan sejahtera," pintanya dengan penuh harapan.

Kepala Daerah yang telah ditetapkan kembali memimpin untuk periode keduanya sepuluh bulan lalu ini, menyebut beberapa progres pembangunan selama tahun 2021 yang sebagiannya seperti Anjungan Pantai Sumpang Binangae dan lainnya, menjadi kesyukuran sebab terbangun ditengah refocusing anggaran dan pembatasan oleh pemerintah pusat.

(Ahkam/Humas Barru)